
 
 
 
 
 
 
  

ニュースレター日付 

November, 2018 

第 1 巻、第 1 号 

Dolphin’s   News Letter 
 

主な出来事: 

 
11/3  松戸展覧会 

11/9  昇段試験 

11/8  Slow撮影 

11/10 雨の湯殿川 

11/11 八王子城跡 

11/15 八王子 ITネット 

11/16 InterBEE 

11/19 高尾山に登る 

11/25 FBにてライブ配信 

11/28 ビズネット定例会 

11/30 亀戸懐かしの映像 

      撮影 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

画像クリックで SNSに繋がっている所もあります。無い物もあります。 

11月 3日松戸にて 

義兄の写真展を見にでかけました。その後千代田区平河町ふらんす割烹トライアング

ルにて昼食。美味しいフランス料理をワインと共に賞味致しました。美味しかったです。 

 

 

松戸写真展覧会 

 

書道 昇段試験にて準八段 

日本書道美術院の認定書を頂戴いたしました。漢字 準八段・新書芸 準四段 

 

昇段試験の締め切りは９月、暑い８月に汗を流して作品作りに努力する。何枚も何枚も

書き先生に見て貰う。毎年のことだが壁を乗り越えるような思いがします。書道は紙代

やその他諸々お金がかかります。白い紙に黒い墨を…ただそれだけなのに奥の深い

芸術だと思います。立川の朝日カルチャーには長い経歴を持った書家がたくさんいま

す。そういった仲間がいるから続けられて居ると感謝しております。 

継続は力なりと申しますが師範まで頑張ってゆきます。 

https://www.facebook.com/nogami.isomitsu/videos/1769624113150024/


 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

自分で書いた書を自分で

表装するという今まで考

えたことも無いことに挑戦

しております。 

 

 

八王子みなみ野公園にてスローモーションビデオ撮影する。PXW-Z150 

 

スローモーション・ビデオに挑戦する 

 

雨の湯殿川 

 

 

 

Facebookがお馴染みの SNS住んでいる付近の街並みや自然を紹介して

います。この日は雨でしたが、雨こそ映像に深みが出てくるのではと挑戦 

 

八王子城跡公認ガイドさんの案内で御主殿跡の説明を聞きました。 

その様子をビデオに記録することたできました。Facebookにアップロードす

ることを事前に了承頂きました。なごやかな雰囲気で撮影が完了し最後に

記念写真です。皆さん素敵な方々でした。 

八王子城跡 

 

 

 

https://www.facebook.com/nogami.isomitsu/videos/1772248332887602/?lst=100003073564704:100003073564704:1544920930
https://www.facebook.com/nogami503/videos/600162673734170/?lst=100012213285280:100012213285280:1544921765
https://www.facebook.com/nogami.isomitsu/videos/pcb.1776222745823494/1776148152497620/?type=3&theater
https://www.facebook.com/nogami.isomitsu/videos/pcb.1776222745823494/1776148152497620/?type=3&theater


 
 
 

 
 
 
 
  

八王子 IT ネットワーク 11 月定例会 

 

久しぶりに幕張まで足を延ばしました。とても一日では全部を見ることは出来ませんが、自分の

興味のあるブースを立ち寄って話を聞くことができました。12月 1日より４K８Kの映像がお茶

の間のテレビで見ることができるということで放送は世界初ということでした。しかし何年か前に

買ったハイビジョンはまだまだ見ることができる状態で買換えまで、時間はかかる模様です。 

Rollandコーナーで１人でも結婚式など小規模なイベントの撮影をプロ・クオリティで行える小

型モバイル・ビデオ・ミキサー発売「V-02HD」を購入した。（18.12.16）アマゾンから

\74,520 これは InterBEEに出かけなければ購入出来なかったと思います。一番の成果です。 

 

InterBEE 2018 行ってきました 

11月 15日（木）八王子 ITネットワークの 11月定例会が行われた。 

いろいろと定例会の内容も時代と共に異なってきている。毎回出席しているとオープンデータという意味も理解できる

よになってきました。南多摩５市アイデアソンの報告が YCCの齋藤氏から行われた。来年度は八王子市が担当する。 

主催：多摩地域市町村情報システム研究協議会・第一ブロック（八王子市、町田市、日野市、多摩市、稲城市） 

 

https://youtu.be/M6GacSCsauU
https://youtu.be/-bwaVXl6b5c
https://www.facebook.com/nogami.isomitsu/videos/1792550627524039/


 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

那珂市・さいたま市・越谷市・かすみがうら市・茅ケ崎市・八王子市の 

各市の代表者 6名が集合しました。 

 

撮影の許可を頂きました。8 ミリ時代から映像を続けられている方々です。 

左、司会者：西澤幹夫氏 中、日本アマチュア映像作家連盟会長：合原一夫氏 

11 月 19 日 大宮高校同窓生と高尾山に登る 

亀戸カメリアホール「懐かしの映像鑑賞会」撮影 

  

https://www.facebook.com/nogami503/videos/610192766064494/?lst=100012213285280%3A100012213285280%3A1544927650
https://www.facebook.com/319205282146364/videos/227908831436526/

